



Parent-Teacher Conferences	Réunions entre parents et enseignants
For grades primary to 12, Parent-Teacher meetings occur twice a year. The dates are posted on the school calendar and communication will be sent to parents. To attend, parents must register online to book an appointment. Parents are encouraged to attend the meeting which is 10-15 minutes. Parent-Teacher meetings are conversations between the parent and the teacher about what is best for the child. It is an opportunity to discuss your child's progress. The teacher will explain how your child is doing by showing you examples of their work. The teacher may discuss your child's learning skills and work habits, and ways to support your child at home. The following provides strategies to help you make the most of the Parent-Teacher meetings: · Talk to your child before the meeting about what they like about school but also what they find difficult. · Think about the questions you want to ask the teacher before the meeting. It is good to keep notes of your questions. · Find out from the school if you can have an interpreter or staff member that speak your language or if you can get support from the YMCA School Settlement Make sure to arrive 5 minutes before your meeting. If further conversation is required with the teacher, arrange a date and time for follow up. · After the meeting, talk with your child about the positive things that were discussed, and any specific concerns that were raised. Explain any plans that have	Les écoles primaires et secondaires organisent deux fois par an des réunions parents-enseignants. Les dates sont indiquées sur le calendrier de l'école et un message est envoyé aux parents avant chaque réunion. Les parents qui souhaitent y assister doivent s'inscrire en ligne et prendre rendez-vous. Tous les parents sont encouragés à assister à cette réunion d'une durée de 10 à 15 minutes. Les réunions parents-enseignants sont des conversations individuelles entre parents et enseignants sur la situation et les besoins de l'enfant. C'est une excellente occasion de discuter des progrès de votre enfant. Les enseignants se seront préparés à discuter des progrès de chaque enfant et à montrer des exemples de son travail. Il est possible que l'enseignant(e) veuille discuter des compétences d'apprentissage et des habitudes de travail de votre enfant ainsi que des moyens de l'aider à la maison. Voici quelques conseils pour tirer le meilleur parti possible des réunions parents-enseignants : · Avant la réunion, discutez avec votre enfant de ce qui lui plaît à l'école, mais aussi de ce qui lui paraît difficile. · Avant la réunion, réfléchissez aux questions que vous pourriez poser à l'enseignant(e). Pensez à noter vos questions. · Demandez à l'école si vous pouvez bénéficier des services d'un interprète ou d'un membre du personnel qui parle votre langue, ou si vous pouvez obtenir une aide du YMCA. Arrivez sur place au moins 5 minutes avant votre rendez-vous. Si une conversation plus approfondie avec l'enseignant(e) est nécessaire, convenez d'une date et d'une heure.

been arranged to address these concerns. It is helpful to stay in touch with your teacher, even when things are going well. Possible questions you can ask at the Parent-Teacher meeting? · How is my child adjusting to school? · How is my child progressing in (name the subject)? · What subjects is my child receiving more support in? · What kind of support is my child receiving? · How can I help my child at home? · How is my child with other students? Please share information about your child as well, such as what they enjoy doing, what they are good at, and how they learn best. It is important for the teacher to know about your child so they can support them as best they can in the classroom. Parents/guardians can take their child to the Parent-Teacher meetings	· Après la réunion, parlez avec votre enfant des aspects positifs de la réunion, puis des préoccupations qui ont été soulevées. Expliquez les plans qui ont été convenus pour améliorer les points préoccupants. Il est utile de garder le contact avec votre enseignant(e), même lorsque tout va bien. Exemples de questions pouvant être posées lors d'une réunion parents-enseignants : · Comment mon enfant s'adapte-t-il à l'école? · Comment sont les résultats de mon enfant en (matière)? · Dans quelles matières mon enfant reçoit-il le plus de soutien? · Quels types de soutiens mon enfant reçoit-il? · Que puis-je faire à la maison pour aider mon enfant? · Comment se comporte mon enfant avec ses camarades? Nous vous encourageons également à communiquer des informations sur votre enfant, par exemple ce qu'il aime faire, ce en quoi il est doué et comment il apprend le mieux. Il est important que l'enseignant(e) connaisse votre enfant afin de pouvoir l'aider le mieux possible en classe. Les parents/tuteurs peuvent se faire accompagner de leur enfant aux réunions parents-enseignants.
---	--

